

## BAB V PENUTUP

### A. Simpulan

Dalam melakukan penelitian maka kesimpulan dari penelitian ini adalah :

1. Visualisasi interpersonal komunikasi anak dan orang tua merupakan gambaran berdasarkan scene dialog yang diungkapkan dalam film “Ayat-Ayat Adinda” yang mengandung komunikasi interpersonal terdapat dalam 10 adegan dimana visualisasi komunikasi tersebut terdapat pada bab 4 *scene* 8 INT. Ruang makan – pagi, *scene* 12 INT. Rumah Adinda – siang, *scene* 27 INT. Ruang makan – siang, *scene* 11 INT. Ruang kepala sekolah – pagi, *scene* 69 INT. Kamar Adinda – malam, *scene* 75 EXT. Terask rumah pak kyai – siang, *scene* 80 EXT. Rumah pak kyai – sore, *scene* 81 EXT. Tempat lomba – malam, *scene* 42 INT. Ruang kelas – pagi, *scene* 94 EXT. Halaman sekolah – pagi menit
2. Komunikasi interpersonal orang tua dan anak dalam film “Ayat-Ayat Adinda” dianalisis secara mendalam dari visualisasi komunikasi interpersonal orang tua dan anak dalam film “Ayat-Ayat yang dilihat dari adanya keefektifan komunikasi yakni keterbukaan empati, sikap mendukung, sikap positif dan kesetaraan dari beberapa hal tersebut banyak komponen komunikasi efektif yang tercapai sehingga dalam film ini berujung happy ending. Namun dari beberapa prinsip tersebut prinsip keterbukaanlah yang menjadi masalah pada film ini tidak adanya kejujuran dari awal sehingga membuat kesalahfahaman dalam film ini.

### B. Saran

Sebagai bentuk pengembangan ilmu pengetahuan berikut merupakan saran kepada pihak yang terkait :

1. Bagi Masyarakat

Bagi masyarakat yang membaca penelitian ini diharap dapat memberi wawasan dan gambaran terkait komunikasi interpersonal dan dapat memberi manfaat pada kegiatan sehari-hari dalam berkomunikasi.

2. Bagi Peneliti Selanjutnya

Bagi peneliti selanjutnya diharap dapat mengembangkan penelitian dengan meneliti komunikasi interpersonal dalam objek lain baik dalam film maupun kehidupan nyata atau dengan focus komunikasi interpersonal selain anak dan orang tua

3. Bagi Akademisi

Bagi akademisi yang membaca penelitian ini diharap dapat mengembangkan dengan menelaah secara mendalam pada penelitian dan dapat memperoleh temuan yang dapat mendukung penelitian ini.

